

Ulises de la Torre conduce el programa Lo que pasó, pasó entre amigos



Estados Unidos está decidido a liderar de nuevo la carrera espacial



ESPECTÁCULOS 1D

INTERNACIONAL 14A

El Siglo de Torreón

PERIÓDICO REGIONAL DEFENSOR DE LA COMUNIDAD

TORREÓN, COAHUILA, VIERNES 24 DE AGOSTO DE 2018 | AÑO 97, No. 178

PREMIO NACIONAL DE PERIODISMO EN 1976, 1992 Y 2016

Fundado en 1922 por ANTONIO DE JUAMBELZ Y BRACHO

■ AUDITORÍA CONFIRMA QUE GOBIERNO DE COAHUILA RETUVO DOS AÑOS AJUSTES DE PARTICIPACIONES A AYUNTAMIENTOS

Estado debe dinero a municipios

De 2017 están pendientes de pago 250 mdp

EL SIGLO DE TORREÓN

La Auditoría Superior del Estado (ASE) reveló que el Gobierno de Coahuila retrasó el pago de los ajustes de participaciones a municipios en los dos últimos años del sexenio de Rubén Moreira.

Tras comparecer ante diputados del Congreso local ayer, el titular de la ASE, Armando Plata, dio a conocer cifras sobre los ajustes de participaciones federales a municipios en 2016 y 2017, años en los que detectó retraso por más de 100 millones de pesos.

En entrevista, Plata dijo que "por el año 2016 fueron 140 millones más o menos los que dejaron de darles a los municipios y esto fue enmendado en 2018, pagando en efectivo y haciendo conciliación con los municipios. En sí el efecto neto fue de 7 millones a favor del Estado".

De 2017 están pendientes de pago 250 millones, en este caso la administración tendrá que actualizarse en el pago de los ajustes.

Sin embargo, el auditor se limitó a dar los datos duros, sin entrar en detalles sobre la causa del retraso.

Plata Sandoval presentó la relación de los ajustes de participaciones no pagadas a municipios al cierre de 2016 y 2017. En el caso de Torreón fue de 8.8 millones de pesos y de 7 millones en Saltillo.

En total los ajustes de participaciones con retraso en pago fue de 142 millones. Esto fue enmendado dos años después. El de

2017 está en estudio.

Estos recursos son auditados por la Auditoría Superior de la Federación.

Por su parte, la presidente de la Comisión de Hacienda del Congreso local, la diputada María Eugenia Cázares, dijo que los funcionarios que cayeron en omisión deberán ser sancionados penal o administrativamente.

"Lo que tenemos que pedir son las sanciones que hay para aquellos a quienes causaron un perjuicio a los municipios que no recibieron en tiempo y forma los recursos por una decisión arbitraria tomada desde un escritorio en donde decidieron no mandarles lo que les correspondía".

Actualmente desconocen si el dinero se encuentra en las arcas del Estado o fue desviado para otros fines, por lo que la bancada panista trabaja en un expediente que dé cuenta de esto y sirva como prueba para interponer denuncias penales, si es el caso, en contra de exfuncionarios, que alcanzarían al gobernador Rubén Moreira y al exsecretario de Finanzas, Ismael Ramos.

"Nosotros estamos armando el expediente para ver cuánto saldo hay en el banco, seguramente no está, cuando tengamos los documentos y la declaración oficial que ya la hizo ante la comisión el auditor superior, tenemos que ver qué sanciones y a quiénes exactamente son las denuncias, empezando desde la cabeza del ejecutivo que es el gobernador, el secretario de Finanzas y de ahí para abajo". (Con información de E. González y L. Pérez)

TIFÓN GOLPEA JAPÓN



Una gigantesca ola golpea un rompeolas en la ciudad de Aki, prefectura de Kochi, en el oeste de Japón, país que es azotado por el tifón Cimaron, luego del paso de otro tifón, Soulik, el cual se enfilaba ayer a Corea del Sur en donde se mantiene la alerta. Mientras tanto, Hawái recibe el impacto del poderoso ciclón Lane. [INTERNACIONAL 14A]

EU atora firma de TLCAN

AGENCIAS

CIUDAD DE MÉXICO.- El relativo optimismo de que en cuestión de horas se cerraría la negociación del Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN) cambió cuando el gobierno estadounidense puso sobre la mesa un paquete de peticiones por el que se impondrían cuotas al acero, un tema que rechazó la autoridad mexicana.

De acuerdo con fuentes ligadas a la negociación, el representante comercial de Estados Unidos (EU), Robert Lighthizer, presentó a sus contrapartes mexicanas una nueva solicitud por la que se eliminarían los aranceles al acero que actualmente se aplican de 25% y en lugar de ello se incluiría una cláusula al TLCAN por la que se establecerían cuotas.

Si bien desde el primero de junio el gobierno estadounidense cobra aranceles a México, Canadá y la Unión Europea con el argumento de que las importaciones ponen en riesgo la seguridad nacional de EU, el equipo negociador mexicano esperaba que se retirara el arancel en cuanto se firmara el TLCAN. Pero surgió esa nueva propuesta que ha retrasado la firma de acuerdo, ya que la comitiva mexicana la someterá a consulta de la iniciativa privada.



NO DAN UNA

Algodoneros cayó por undécima ocasión consecutiva en la segunda temporada del año de la LMB, anoche por pizarra de 10-7 ante Sultanes, que barrieron al Laguna en la serie. [META 1]

Crece 117 % robo a transporte de carga

VIRGINIA HERNÁNDEZ
EL SIGLO DE TORREÓN
Torreón

En el último año los robos al transporte de carga en México han aumentado 117 por ciento y las pérdidas suman 92,500 millones de pesos anuales, según Juan Manuel Millán Fuentesvilla, delegado de la Cámara Nacional de Autotransporte de Carga (Canacar) en Mazatlán, Sinaloa.

En su reciente visita a esta ciudad precisó que mientras la carretera Torreón-

Mazatlán no presenta serios problemas de seguridad para los transportistas, existen otras vías como la México-Puebla, Monterrey-Reynosa y Nuevo Laredo en donde se han encendido focos rojos.

Mencionó que también hay focos rojos en Guanajuato, en la vía Puebla-Ciudad de México, en Veracruz, entre otras entidades y rúas.

Millán dijo que el gremio pide que se dé una buena estrategia y coordinación entre las autoridades para mejorar la seguridad en el ca-

mino, en donde se tengan espacios libres de asaltos.

"Esto detonaría el Corredor Económico del Norte (de Mazatlán, Sinaloa a Matoros, Tamaulipas) para el traslado seguro de la mercancía", comentó. El líder transportista dijo que ya se han tenido reuniones con el equipo del presidente electo Andrés Manuel López Obrador para que se mejore la situación y se vean resultados.

Afirmó que los robos han provocado que las aseguradoras ya no quieran dar

el servicio al sector ante los robos frecuentes.

Además está el problema de la rapiña, ya que las personas piensan, al ver un camión volcado, que pueden robarse los productos que se transportan debido a que hay un seguro, pero no siempre es así y por ello las pérdidas económicas crecen.

Millán dijo que en la curva de la inseguridad en el país no se ve una disminución, sino que, al contrario, "estamos en una situación crítica".

Gates Bandas Mangueras Conexiones

Surtidora

BANDAS • MANGUERAS • CONEXIONES • EMPAQUETADURAS

TORREÓN Y GÓMEZ PALACIO

Al final del camino... Un amigo.

CEMENTERIO • FUNERARIA CREMACIÓN • NICHOS MAUSOLEOS FAMILIARES

JARDINES Puerta del Cielo

GÓMEZ: 757-4248 • TORREÓN: 713-2226

Autopista a Chihuahua frente a El Vergel

www.jardinespuertadelcielo.com Jardines Puerta del Cielo

HOY

54 PÁGINAS
7 SECCIONES
SANTORAL
BARTOLOMÉ Y EMILIA

El clima en La Laguna

MÁX 37° C MÍN 21° C

ISO 9001:2015 CERTIFIED

Empresa Certificada

8 07011 25082 6

\$9.00

PAPEL RECICLABLE